



MI CUENTA | REGISTRATE

SUSCRIPCION EDICION IMPRESA

ANUNCIANTES

EL UNIVERSAL

CARACAS, domingo 12 de diciembre, 2010 | Actualizado hace 1'



BUSCAR

Secciones

Daily News

Edición Impresa

Servicios

Multimedia

Clasificados

Estampas

101 años

Nacional y Política

Sucesos

Opinión

Economía

Deportes

Caracas

Internacional

Arte y Entretenimiento

Vida

Inicio > Opinión > Nota

El Universal como página de inicio
 Agregar a favoritos
 Ayuda

Me gusta
 Tweet 2

Los narcos se han ido a dormir la siesta

ALEJANDRO A. TAGLIAVINI | EL UNIVERSAL

domingo 12 de diciembre de 2010 04:24 PM

Con tanques blindados, vehículos militares y tropas especiales, las unidades de "pacificación" de Brasil entraron a sangre y fuego en algunas "favelas" para desalojar a sus "dueños": los narcotraficantes sobre todo del Comando Vermelho, la mayor y más antigua facción de Río de Janeiro, que nació dentro de las cárceles. Es indudable que semejantes organizaciones no existirían de no ser por el apoyo de funcionarios corruptos. Algunos soldados, permanecerán en el lugar unos seis meses mientras se prepara la acción en Rocinha, la favela más grande de Río. Dicen que ahora necesitan que los extranjeros se sientan seguros durante la Copa Mundial del 2014 y los Juegos Olímpicos del 2016, ya que el gobierno quiere mostrar a Brasil "potencia".

Ya murieron más de 50 personas, terrible, pero lo peor es que hayan muerto inocentes y que lo justifiquen argumentando que, de otro modo, hubieran muerto más. Desconocen, obviamente, la dura condena que ha hecho, entre muchos, Juan Pablo II a las teorías consecuencialistas y proporcionalistas (en la Encíclica *Veritatis Splendor*) que justifican el mal con tal de que "sirva para evitar males mayores o consecuencias peores". La verdad moral es que, una sola de estas muertes, es un crimen aberrante.

"No hemos ganado la guerra, pero hemos ganado una batalla importante", dijo un funcionario. ¿Será que los narcos se han ido a dormir la siesta, o será que el negocio sigue siendo tan lucrativo que se reagruparán en otro lugar, con más fuerza? En Colombia la guerra empujó a los narcos hacia México. Qué ironía, la guerra cada vez más cruda y más cerca de la frontera de EEUU. Para colmo, estos narcotraficantes se asocian, no solo con gobernantes corruptos sino con terroristas como las FARC de Colombia. Según cables publicados por WikiLeaks, funcionarios de EEUU creen que Daniel Ortega recibe dinero de traficantes, a cambio de que los jueces sandinistas permitan salir libres a los narcos capturados.

Así es el negocio: los políticos prohíben las drogas, luego acuerdan corruptamente con los narcos quiénes podrán traficar otorgándoles, de hecho, un monopolio nacido precisamente del de la violencia estatal, que resulta tan lucrativo que empuja a muchos a trabajar en él, a pesar del alto riesgo. La contraparte es la pobreza. En Argentina, la represión a ocupantes, ilegales, de terrenos provocó dos muertos y las Madres de la Plaza de Mayo, amigas del gobierno, pidieron la represión y acusaron a los narcos. Lo cierto es que el Gobierno crea la desocupación, con leyes laborales que, por ejemplo, impiden que trabajen los que ganarían menos que el salario mínimo o cerrando establecimientos que no cumplen con normativas estatales y para ello utiliza la coacción (el monopolio de la violencia). Así crea a los indigentes a los que, por cierto, no les queda nada después de pagar impuestos. Con toda esta miseria, luego los "sin techo" ocupan lugares que no deberían y por ello, por ser los pobres que el gobierno ha creado, les pega duro hasta matarlos.

ESPACIO PUBLICITARIO

Acceso rápido a:

- [RSS](#) [Correo Diario](#) [Movil](#)
- [Obituarios](#) [Gaceta Oficial](#) [Carteles y Edictos](#)

[Ver Jornada completa »](#)

Lo más destacado

Lo último

11:53 AM. PARLAMENTO. Presidente solicitó Ley Habilitante por 12 meses

[Comentarios \(81\)](#)

09:19 AM. CINE. Edgar Ramírez nominado a los Globos de Oro

[Comentarios \(14\)](#)

09:30 AM. CONSUMO. Norman precio máximo de venta del café al consumidor

[Comentarios \(4\)](#)

10:09 AM. LEYES . Luckert: Gobierno aprovecha emergencia para el decreto de leyes

[Comentarios \(24\)](#)

11:05 AM. ESPIONAJE. Juez británico concede libertad bajo fianza a Julian Assange

[Comentarios \(2\)](#)

11:38 AM. HOMICIDIO. Falleció uno de los heridos

The Guardian reseña un estudio publicado en *The Lancet*, que analiza nueve categorías de daño que las drogas pueden causar al individuo (mortalidad, dependencia, discapacidad, etc.) y siete tipos de daños a terceros (crimen, conflicto familiar, etc.). El puntaje surge de la combinación de todas las variables. El alcohol tuvo un porcentaje de 72/100, la heroína 55/100, la cocaína 27/100, el tabaco 26/100, el cannabis 20/100, el éxtasis 9/100, el LSD 7/100.

Pero no importa que el alcohol sea mucho más dañino que las drogas prohibidas. Si la solución fuera prohibirlo habría que apoyarla aunque el daño fuera mínimo. Cuenta Glenn Greenwald, publicado por el Instituto Cato, que hace diez años Portugal abolió las sanciones criminales para todos los estupefacientes, incluidas drogas "duras", para consumo personal. De acuerdo a cualquier indicador, la experiencia ha sido un éxito rotundo.

El fondo, es que el paradigma vigente de la autoridad, que ésta debe tener poder coactivo (violento) para ser tal, es una gran mentira. Mientras que la violencia en todos los casos destruye, la verdadera autoridad, la que construye el bien (ergo, erradica el mal) es la de los liderazgos guiados por la moral, que es una fuerza muy superior, porque supone el orden natural al que no hay violencia que pueda doblegar. Para ponerlo de alguna forma, podrán tirarse miles de bombas atómicas y destruirse ciudades enteras, por esto es nada al lado del infinito universo que seguirá inmutable su curso natural.

alextagliavini@gmail.com

Miembro del Consejo Asesor del Center on Global Prosperity, de Oakland, California

[Más artículos de esta firma »](#)

módulosdigitales
[Publica aquí](#)

Grupo HCBC Contadores PA



Firma de contadores y auditores, outsourcing y asesoramiento contable, fiscal y laboral. Cursos de capacitación y actualización. Lopcymat.

Publicar aquí es muy fácil



Es más fácil de lo que tu te imaginas publicar un aviso en este espacio. Con un click crea tu propia campaña y listo!

Anuncia en este espacio



Publica en los sites de El Universal y miles de personas conocerán tu producto o servicio. Haz click para más información.

¡Participa!

Envíanos tus comentarios

Para escribir tus comentarios en las notas, necesitas ser usuario registrado de **EL UNIVERSAL**. Si no lo eres, [Regístrate aquí](#)

correo (obligatorio)

clave (obligatorio)

INGRESAR

El Universal no se hace responsable por las opiniones emitidas en este espacio. Los comentarios aquí publicados son responsabilidad de quién los escribe. **El Universal** no permite la publicación de mensajes anónimos o bajo seudónimos. El Diario **El Universal** se reserva el derecho de editar los textos y de eliminar aquellos que utilicen un lenguaje no apropiado y/o que vaya en contra de las leyes venezolanas.

Comentarios (7)

páginas: 1 |

en masacre de San Blas

[Comentarios \(3\)](#)

10:40 AM. **DUELO.** Manuel Caballero recibió hoy el "hasta siempre"

[Comentarios \(7\)](#)

Síguenos desde:



Lo más...

Leído Comentado

1. Runrunes
2. "Papá, por favor, yo no me quiero morir"
3. Capturan a pareja que comercializaba laptop...
4. Somos mayoría... ¡adiós!
5. Enjuiciados por tráfico ilícito de dólares
6. Fallece la cuarta víctima arrollada en vía ...
7. Wikileaks
8. Matan a joven dentro de Iglesia en Petare
9. Edgar Ramírez nominado a los Globos de Oro
10. Presidente solicitó Ley Habilitante por ...

Recomendaciones

-  Tienes que estar conectada en Facebook para ver las recomendaciones de tus amigos.
-  [Edgar Ramírez nominado a los Globos de Oro - Arte y Entretenimiento - EL UNIVERSAL](#)
377 personas compartieron esto.
-  [El Polisario afirma que Zapatero apoya la ocupación marroquí del Sahara - Internacional - EL UNIVERSAL](#)
13 personas compartieron esto.
-  [Somos mayoría... ¡adiós! - Opinión - EL UNIVERSAL](#)
8 personas compartieron esto.
-  http://eluniversal.com/2010/12/14/pol_ava_asamblea-nacional-se_14A4853293.shtml
3 personas compartieron esto.

 Plug-in social de Facebook

Por **Juan Perez**
12.12.2010
8:39 PM

La mejor manera de terminar con este "negocio" de las drogas es legalizando su comercialización y consumo, incluso aplicando un impuesto bien alto, como ocurre con el tabaco y el alcohol, total aunque esté prohibida lo mismo se consume. De ahí que va a terminar el dinero sucio que genera este producto, y ya no va a haber necesidad de sobornos, asesinatos, venganzas, enriquecimientos ilícitos, etc. Soy consciente de que tomar esta medida hará perder cientos de negocios que generan esta supuesta lucha anti drogas, por lo que no debe sorprender que algunas autoridades tengan que resistirse a que esto se legalice, ya que es un buen negocio para muchos.

Por **eduardo alejandro cuberos lessmann**
12.12.2010
4:35 PM

TODOS CONOCEMOS CONSUMIDORES DE DROGAS,PERO NADIE DICE NADA, SOLO SE ALEJAN Y YA. SÍ HAY AUTORIDADES QUE MANEJAN NOMBRES Y HASTA DE MUCHOS BICHOS ...OH, DIOS SANTO, ILUMINA A LOS HOMBRES DE BIUENA VOLUNTAD.

Por **guillermo velez**
12.12.2010
12:52 PM

El zátropa esta ba feliz y ya habia propuesto hacerle una estatua a julian assenge, por lo de los wikileaks, pe3ro eswo porque no sabia que entre los secreticos tan bien guardados tambien le tenian sus sorpresitas especialmente los de unas foticos muy bien guardadas que teniian y que los venecubanos deberian verlas antes de que censuren el internet para ellos, muy improbable por que en el campo d ela tecnologia una de las ventajas es que podemos conocer todo lo que sucede a nivel munidla a quienes les interese metanse a internet y en google busque la vida capitalista de los chavez, se van a dar cuenta de lo anticapitalista que son el todos sus familiares y todos sus lacayos

Por **carmen visbal**
12.12.2010
8:24 AM

Esta es la cruel verdad y realidad del mundo de hoy. Aquí en Venezuela hoy día muchos estan temblando y chorreandose por las declaraciones y pruebas que dice tener Makled, contra funcionarios y militares del gobierno. Me gustaría que Wikileask publicara sobre ello, para ver si lo van a felicitar otra vez jajaja Por la ambición del dinero muchas personas dejan de lado los valores morales.

Por **carmen ruiz**
12.12.2010
8:16 AM

Lo que hizo Portugal de abolir las sanciones criminales para todos los estupefacientes me parece excelente...Acudir a la violencia no da resultado, porque así no haya culpa, en la vida de "personas decentes", hay horas negras que preferirian no recordar que roen la conciencia... ¡Existe alguien que puede acabar con ellas!... De modo general, los hombres, que son al mismo tiempo los artesanos de su propio déficit, están sometidos al gobierno de Dios...

Por **carmen ruiz**
12.12.2010
8:09 AM

Nadie escarmienta en cabeza ajena, el problema es de educación, así como lo convencen a uno, en una propaganda de TV, para que consuma por ej. tal cereal,,así debe ser campañas contra las drogas, pero continuamente, y luego cuando no existan consumidores, que la oferta sea mayor que la demanda, se les abollaría el producto por ende las consecuencias de su comercialización...

Por **Francisco. Machado.**
12.12.2010
1:39 AM

Eso mismo estuvo pasando en Venezuela durante muchos años.

Anuncios Google

[Defensa Personal](#)

[Gas Defensa Personal](#)

[La Defensa Personal](#)

Clasificados **ELUNIVERSAL.com**

***Estampas**

Alianzas



EL UNIVERSAL

[Cómo anunciar](#) | [Suscripciones](#) | [Contáctenos](#) | [Política de privacidad](#)
[Términos legales](#) | [Condiciones de uso](#) | [Mapa del Sitio](#) | [Ayuda](#)
El Universal - Todos los derechos reservados 2010